

## Vorstellung des Schulbegleithundeteams



Moin und Wuff,

„Ich bin Paula, und der ein oder andere von euch ist mir bestimmt schon mal auf dem Schulhof begegnet



Ich bin eine schwarze, lebensfrohe Labrador Hündin und schon fast zwei Jahre alt. Seit dem 01.03.2022 gehe ich in die VSK A von Frau Roßdeutscher, und die Kinder haben mich alle liebevoll willkommen geheißen.

Seit April 2021 befinde ich mich gemeinsam mit meinem Frauchen, Frau Marquardt, in der Ausbildung zum Therapie-Begleithunde-Team, und wir haben eine Menge Spaß daran, gemeinsam neue Erfahrungen zu sammeln und als Team näher zusammen zu wachsen.

Ich habe immer gute Laune, wenn es für mich in die Schule geht, und freue mich über jeden kleinen und großen Besucher. Erste Hemmungen und Ängste werden abgebaut, und es entsteht ein entspannter Rahmen, in dem sich die Kinder wohl und entspannt fühlen. So können wir gemeinsam in Ruhe an den Herausforderungen arbeiten.“



„Die Kinder haben mir ganz viele Hundefreunde gebastelt“ 😊



„Ich wurde auch schon von den Kindern gezeichnet“ 😊

„Ich fühle mich total wohl mit den ganzen Kindern auf dem Schulhof“ 😊



**Paula als Kommunikationsförderin, sie dient als Brücke zu positivem Sozialverhalten.**



**Paula als Hilfe zum Aufbau des Selbstbewusstseins und als Entspannungshilfe.**

**Paula als Hilfslehrerin für den richtigen Umgang mit anderen Lebewesen.**



„Ich bin ein super Streichelhund und genieße die Kuscheleinheiten“ 😊

„Mit mir kann man super in der Natur spazieren gehen“ 😊



„Ich bin eine kleine Künstlerin und werde von den Kindern selbst zu einem Kunstwerk gemacht“ 😊

„Ich kann mit meinem Würfel den Kindern leicht die Zahlen beibringen. Und die Kinder verstecken mir dann die Anzahl der Leckerlies in meinem Schnüffelteppich. Das bringt uns allen sehr viel Spaß“ 😊



**„Ich bin deine Entwicklungshelferin und fördere hoffentlich auch deine Lebensfreude . 😊 Ich freu mich sehr darauf, wenn wir uns demnächst beschnuppern..... Wuffige Grüße, deine Paula“**

